

KABAR TERBARU

Jemput Bola Jaga Kesehatan Tahanan dan WBP, Tim Medis Rutan Balikpapan Rutin Trolling Blok Hunian

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 20, 2024 - 17:50



Balikpapan - Sebagai bentuk pelayanan kesehatan yang prima bagi Tahanan dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Rumah Tahanan Negara Kelas IIA Balikpapan memberikan pemeriksaan kesehatan dengan cara jemput bola yang dilaksanakan di blok Hunian, Rabu (20/11/2024)



Dengan pengawasan Petugas Pengamanan, Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan, Abdurrahman dan Tim Kesehatan memberikan pelayanan kesehatan kepada tahanan dan warga binaan secara komprehensif, yang meliputi penyuluhan kesehatan, pemeriksaan kesehatan, serta pengobatan.

Pada kesempatan ini, Tim kesehatan memeriksa kondisi dalam blok, mengingatkan Tahanan dan WBP untuk menjemur kasur, menjaga kebersihan diri dengan mandi serta rajin mencuci tangan, melaporkan dan pergi berobat ke klinik jika ada yang sakit, makan dengan teratur sesuai jadwal dan berolahraga / senam yang bertujuan meningkatkan imunitas.



Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan, menerangkan kegiatan ini rutin dilaksanakan setiap minggu. "Kegiatan jemput bola ini rutin kita laksanakan setiap minggu. Secara bergantian, kontrol dilakukan oleh Tim Kesehatan berdasarkan jadwal piket untuk memeriksa kondisi perkembangan kesehatan Tahanan dan WBP Rutan Balikpapan." Ucap Abdurrahman

Setelah melakukan pemeriksaan di blok hunian, Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan juga mengecek langsung kondisi Warga Binaan yang sedang dirawat di ruang perawatan. Beliau berkoordinasi dengan tim Kesehatan untuk mengetahui perkembangan kondisi kesehatan warga binaan tersebut.



Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memberikan apresiasi kepada jajaran yang telah langsung jemput bola jaga kesehatan tahanan dan warga binaan "Saya mengapresiasi kinerja jajaran Rutan Balikpapan, khususnya Tim Kesehatan dan Pengamanan, yang selalu berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada tahanan dan WBP. Kesehatan mereka adalah prioritas kita bersama," ujar Agus Salim